

Portal Miranda evalúa situación epidemiológica en Guantánamo (+Video)



Portal Miranda visita provincia de Guantánamo para chequear situación epidemiológica en el territorio. Foto: MINSAP/Twitter.

Guantánamo, 23 ene (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Angel Portal Miranda, chequeó este sábado la situación epidemiológica en la provincia oriental de Guantánamo, en la que se ha registrado un elevado número de casos positivos de Covid-19 en los últimos días.

En su cuenta en Twitter, la entidad informó que Portal Miranda “preside reunión del Grupo Temporal de Trabajo de Guantánamo para analizar la situación epidemiológica del territorio, junto al primer Secretario del PCC en la provincia y el Gobernador provincial”.

La más oriental de las provincias del país es una de las cinco que se encuentran en fase de transmisión autóctona limitada. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/245510-portal-miranda-evalua-situacion-epidemiologica-en-guantanamo-video>



Radio Habana Cuba